



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5549

10 Pièces

375 m²

Réf. 5702-NGU

1 695 000 €

Rognes

Maison à vendre (13840)

résidences
immobilier

résidences immobilier

M-OI Rognes vous propose à la vente cette superbe propriété proche du centre du village de Rognes, à seulement 20min d'Aix en Provence et au coeur d'une nature préservée. . L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 5549-NGU (Lien direct sur les photos) Situation et contexte : À seulement 600m à pied du centre du village de Rognes, cette propriété s'étend sur un parc de 8000m² protégé par des clôtures anti-sangliers. Le terrain comprend des oliviers, des chênes, des ...

M-OI Rognes offers for sale this superb property near the center of the village of Rognes, just 20 minutes from Aix-en-Provence and in the heart of unspoiled nature. The property address, virtual tour video, and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website under reference 5549-NGU (Direct link in the photos). Location and context: Just a 600m walk from the center of the village of Rognes, this property is set in an 8,000m² park protected by wild boar fences. The grounds include olive trees, oak trees, fruit trees, and a pine forest, enhancing the Provençal ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5549



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5549



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5549



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5549



www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5549



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5549